



La Cámara de Diputados ya está blindada por un cerco policial, a dos semanas de que Sheinbaum rinda protesta



Desde el 12 de septiembre, la Cámara de Diputados solicitó el apoyo de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México para garantizar que el próximo 1 de octubre se lleve a cabo la sesión en la que Claudia Sheinbaum rendirá protesta como presidenta de México.

Por ello, un día después de que los trabajadores del Poder Judicial levantaron el bloqueo a los accesos del recinto legislativo de San Lázaro, comenzaron a arribar decenas de uniformados con vallas y camiones.

Ese día, mientras se llevaba a cabo la sesión en el pleno del cómputo y declaratoria constitucional de la reforma judicial, los elementos de seguridad cerraron Eduardo Molina, Sidar y Rovirosa, y el puente de la calle General Anaya, que atraviesa avenida Congreso de la Unión, todas ellas calles aledañas a una de las sedes del edificio del Poder Judicial.

En las primeras horas de este lunes 16 de septiembre, las autoridades capitalinas solamente dejaron libre Emiliano Zapata, calle donde está el acceso principal de la Cámara de Diputados, además de Congreso de la Unión y un tramo de Eduardo Molina.

<https://formato7.com/2024/09/16/la-camara-de-diputados-ya-esta-blindada-por-un-cerco-policial-a-dos-semanas-de-que-sheinbaum-rinda-protesta/>